homqui ne essortir lise de

connaît rité du enfants ingagemesse our la lite sur l'éloges apôtres porter loutier.

nnelles nt, sans n, tous

n écla-





continuent d'être remplis de nouvelles concernant le Jubilé Pontifical. L'une des plus remarquables est la constitution d'un comité international qui se propose de

doter la Basilique de Saint Pierre de grandes orgues dignes de ce monument. La maison Cavailhé Coll, de Paris a été choisie pour l'exécution de ce chef-d'œuvre; dans le comité on remarque les noms de deux académiciens et de deux compositeurs français, de la duchesse de Palémia, du duc de Norfolk et de son Eminence le Cardinal Gibbons.

Les offrandes continuent d'affluer entre les mains du R^{me} Père Général, venant de la munificence des Tertiaires. Les Fraternités d'Italie et d'Espagne, malgré la pauvreté de ces pays, tiennent à honneur à ne point se laisser vaincre en générosité.

Admirable d'unité est aussi l'empressement avec |lequel l'Ordre franciscain a répondu au désir du successeur de saint François, et célébré le Jubilé Pontifical. Partout des prières solennelles, des pèlerinages, des prédications, ont été organisés. Le diocèse d'Assise, sous la direction de son évêque, Mgr Luddi, et de ses prêtres, a fait une imposante démonstration aux sanctuaires franciscains de la ville épiscopale. Plus de 8000 personnes |se réunirent dans la Basilique Patriarcale, puis après la sainte messe et la communion, se rendirent processionnellement avec des chants à la Cathédrale, de là à Sainte-Claire, puis à Sainte-Marie des Anges. Des prédications furent données à chaque Station.

En Espagne, la province ecclésiastique de Saint-Jacques de Compostelle, sous l'impulsion des Tertiaires a formé une offrande spirituelle dont quelques fleurs sont d'une rare piété:

Messes entendues: 106,342. Communions offertes: 609,455. Chemins de croix: 44,839.

Stations du Saint Sacrement : 136,529 etc., etc...

Un grand nombre de Revues franciscaines ont consacré au Jubilé